



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imsero, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

Alta participación en el II Encuentro de Ayuntamientos de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España

Celebrado el pasado 27 de noviembre, el Encuentro fue inaugurado por Carmen Orte, Directora General del Imsero, junto a Luis Álvarez, Presidente del Grupo Mayores de Telefónica y miembro del Consejo Estatal de Personas Mayores. Esta actividad se enmarcaba en el Acuerdo de Colaboración Imsero-OMS para el impulso y apoyo de esta Red mundial en España, y ha tenido como objetivo la mejora de la calidad de los proyectos municipales desarrollados en el marco del movimiento mundial de amigabilidad con las personas mayores impulsado por la OMS, a través del intercambio de experiencias y la generación de contactos y redes de apoyo.

Un Encuentro en el que los protagonistas han sido los Ayuntamientos que en distintos talleres y ponencias abordaron temas fundamentales para el desarrollo del proyecto como la perspectiva de género, la importancia de la comunicación sobre el proyecto, la adaptación de los centros de mayores a los nuevos perfiles y realidad de personas mayores, la participación de las personas mayores en las distintas fases de implantación del proyecto o cómo facilitar el trabajo en red en el municipio. [Leer más](#). Las presentaciones del Encuentro disponibles [aquí](#).

Jornada: Viviendas para personas mayores en Europa. Nuevas tendencias para el Siglo XXI

Organizada por la Fundación Pilares y Fundación Caser, tendrá lugar en la sede del Imsero el martes 11 de diciembre. Su objetivo es ofrecer a la sociedad española, en general, y al sector de las políticas sociales y de vivienda, en particular, un espacio para conocer y debatir las tendencias existentes en materia de vivienda para personas mayores en diferentes países de nuestro entorno, contrastándolas con algunas innovaciones que se están fraguando en España. [Leer más](#)

Ciudades y comunidades amigables con las personas mayores en Navarra

Organizada por el Ayuntamiento de Yesa y la Asociación Arangoiti-Esam el pasado 27 de octubre tuvo lugar una jornada de difusión y reflexión con el objetivo de compartir experiencias innovadoras y creativas que sirvan de inspiración para el desarrollo de entornos amigables. Alrededor de 30 personas participaron en esta jornada tanto de municipios adheridos a la Red como de otros con interés en incorporarse. [Leer más](#)

Actualmente son 5 los municipios navarros miembros de la Red (Yesa, Pamplona, Bidaurreta, Tudela y Baztán) a los que en breve se sumará la incorporación de Arguedas. Ya están disponibles los diagnósticos de Pamplona y Tudela que pueden consultarse [aquí](#) y [aquí](#) respectivamente.

II Jornada “Getafe Ciudad Amigable con las Personas Mayores”

Organizada por el Ayuntamiento de la ciudad en la Universidad Carlos III (Aula Magna - C/ Madrid, 126, Getafe) el próximo 17 de diciembre a las 9:00h. Getafe forma parte de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores desde abril de 2018 y su adhesión fue aprobada por unanimidad del Pleno del Ayuntamiento. En esta jornada se conocerán experiencias de otros municipios e instituciones sobre amigabilidad con las personas mayores y se presentarán proyectos dirigidos a evitar las situaciones de soledad no deseada en personas mayores. [Leer más](#)

Eventos de interés

XI Encuentro Estatal de Aprendizaje-Servicio

Tendrá lugar los días 13 y 14 de diciembre en Coslada por ser una de las ciudades que más activamente está desarrollando esta metodología y participa en el Grupo Promotor Aprendizaje Servicio (Aps) Madrid, y además, es ciudad amigable con las personas mayores. Aprendizaje Servicio es un nuevo modelo de acción en red para el desarrollo comunitario con los centros educativos y la red social que aprovecha la experiencia de vida de las personas mayores y facilita las relaciones entre generaciones a través de distintos proyectos. [Leer más](#)

Recursos de interés

Informe sobre envejecimiento 2018. Comisión Europea

Supuestos y proyecciones sobre los que se calculan los gastos que afectan a pensiones, atención médica, cuidados de larga duración, educación y desempleo. Las proyecciones son útiles para destacar los desafíos, inmediatos y futuros, planteados por las tendencias demográficas y que deben ser afrontados por las políticas públicas. Anexo con información estadística comparable entre países. [Leer más](#)

Otros puntos de información

www.ciudadesamigables.imsero.es

[Blog](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)

